

## Baustelle

Im Ostflügel wurden die Decken über dem Erdgeschoss bereits gelegt. Die Decken im Westflügel folgen direkt danach. Dasselbe gilt für die Wände. Somit ist der Ostflügel dem Westflügel immer einen Schritt voraus. Für die relativ enge Baustelle konnte damit der Bauablauf optimiert werden. Hier entsteht gerade die Fassade der Kita im Erdgeschoss:



## Stadtteilstadt

Mit unserem Stand auf dem Stadtteilstadt gab es am Vormittag schon die ersten Kontakte zu unseren zukünftigen Nachbarn und den lokalen Bürgerinitiativen. Am Nachmittag hat dann der große Plan mit den Wohnungsgrundrissen einige Interessenten angezogen. Der zentrale Platz war zwar sehr sonnig, aber doch besser als zwischen den Partei-Ständen, wie das letzte Mal. Vielen Dank an Aldegunde für die gute Organisation und den großen Einsatz!



## Neue Perspektive

Eine neue Perspektive bietet unser Gebäude, wenn man auf dem Bielingplatz steht. Hier hat der Computer ein erstes Bild davon berechnet:



© Stömer.Will.Weidinger Architekten und Ingenieure PartGmbH

## Hofflohmmarkt

Mitte Juli hatten wir für den Hinterhof-Flohmarkt von [St. Johannis](#) einen schönen und schattigen Platz vor dem Michael-Bauer-Heim. Hier konnten uns einige Interessierte besuchen und mit uns locker in ein Gespräch kommen. Man munkelt, dass der ein oder andere auch richtig viel verkaufen konnte.



## Auftragsvergaben

Im Juni lagen die Ergebnisse von zusätzlich ausgeschriebenen zehn Gewerke vor. Gegenüber der Kostenberechnung hat sich eine Reduktion von etwa 75 T Euro ergeben. Auch die dazugehörigen Detail-Gespräche mit den mindestnehmenden Unternehmen sind positiv verlaufen. Somit konnte, mit Ausnahme von den Ausbaugewerken, alle Aufträge unterschrieben und verschickt werden.

## Zu guter Letzt

*Ein Weg entsteht, wenn man ihn geht.*

– Konfuzius